



"LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

LA CIENTÍFICA

Autoría: LETIZIA - 11 años



LA CIENTÍFICA

Había una vez una científica llamada Letizia. Un día estando en su casa empezó a hacer experimentos y sus padres decidieron llevarla a una escuela de solo científicas. Cuando se lo dijeron a Letizia

se emocionó un montón, pero lo malo es que no iban a ir sus amigas. Pasadas unas semanas se fue a la escuela de científicos. Tardó 2 horas en llegar porque ella vivía en Barcelona y la escuela, a la que tanto deseaba ir, estaba en Madrid. Al llegar fue a dejar sus maletas a un hotel y cuando llegó al hotel le gustó mucho su habitación. No faltaba ni un detalle en la decoración. Al día siguiente fue a la escuela, pero casi nadie hablaba con ella, solo la profesora. Poco después de unos días, Letizia fue haciendo amigos y en las clases era la más avanzada y eso que había empezado hace poco. En su grupo de clase estaban Natalia, Sofía y Rocío y hacían experimentos como Nokamada. ¡Es un nombre super raro! decía las chicas. A los 17 años, Letizia estaba terminando sus estudios en la escuela de científicas y se iba muy pronto a trabajar. Sus amigas le prepararon una tarta de científicos por su cumple, en el que aparecía su cara y algunas decoraciones de ciencia. A ella le encantó, pero como cumplía 18 ya no podía estar más en esa escuela. Lo que entristecía un poco a Letizia, después de 1 mes consiguió el trabajo que quería: ser científica! Le encantaba su trabajo. A los pocos días de conseguir el trabajo vio a un chico y salieron juntos, iban a una pareja genial!. Al cumplir 20, el chico le dijo a Letizia que las chicas no valían para ser científicas, que no sabían hacer nada. Letizia muy enfadada le dijo que se lo demostraría. Se fueron a un lugar y Letizia le demostró como sí que sabía hacer cosas. El chico se quedó sorprendido, pidiéndole perdón a Letizia por todo lo que había dicho. Al día siguiente, Letizia caminaba por la plaza y se encontró con Sofía, Natalia y Rocío y se fueron a un lugar a hacer experimentos durante todo el día. Al día siguiente las chicas planearon reunirse en un lugar,

Hacer experimentos y hacer un canal de Youtube para que todo el mundo pudiera ver cómo por supuesto las chicas sí que valen para ser científicas y para muchas otras cosas. De esta forma, todo el mundo vio el video que subieron, consiguiendo rápidamente más de 1 millón de visitas y de reproducciones. Cuando Salván a hacer en un lugar los experimentos todo el mundo les aplaudía y les silbaba y se pusieron felices. De esta forma es como consiguieron inspirar a muchas otras chicas y que estas lucharan por sus sueños.

Fin ♥

